

Die Seniorenfahrt der Geselligen Vereine Wetten findet in diesem Jahr am Samstag den 07. September statt. Zu diesem Ausflug, der wie immer gemeinsam mit der Frauengemeinschaft durchgeführt wird, sind alle Wettener Bürgerinnen und Bürger eingeladen, die das 70. Lebensjahr vollendet haben. Die Senioren werden zu Hause abgeholt und zum Treffpunkt an der Molkerei gefahren, wo die beliebte Fahrt durch unsere niederrheinische Heimatlandschaft gegen 13.15 Uhr beginnt. Um ca. 18.00 Uhr werden alle Teilnehmer wieder in Wetten zurückerwartet. Alle Senioren, die mitfahren möchten, sollten sich bis zum 24. August bei Liesel Bay (**Tel. 3697**) oder Alois Bogers (**Tel.3658**) anmelden.

Um diese Fahrt durchführen zu können, werden noch freiwillige Fahrerinnen und Fahrer benötigt, die sich mit ihren PKW (nach Möglichkeit viertürig) für diesen Nachmittag zur Verfügung stellen. Interessenten werden gebeten, sich kurzfristig bei Liesel Bay oder Alois Bogers zu melden.